



COMMUNIQUÉ DE PRESSE / PRESS RELEASE

GENÈVE, LE 6 NOVEMBRE 2012 / GENEVA, 6 NOVEMBER 2012

La Banque Privée Edmond de Rothschild S.A. annonce la nomination de Marc Ambroisien à la tête de sa filiale luxembourgeoise, la Banque Privée Edmond de Rothschild Europe

Le Conseil d'administration de la Banque Privée Edmond de Rothschild Europe, à Luxembourg, a nommé à compter de ce jour, **Marc Ambroisien**, Directeur général et Président de son Comité exécutif en remplacement de Frédéric Otto.

Marc Ambroisien a également été coopté Administrateur du Conseil d'administration de la Banque Privée Edmond de Rothschild Europe, réuni ce mardi 6 novembre 2012.

Marc Ambroisien, 50 ans, a démarré sa carrière professionnelle dans l'administration fiscale française et travaille à Luxembourg depuis 1989. En 1997, il rejoint la Banque Privée Edmond de Rothschild Europe pour y créer l'activité d'Ingénierie Financière et Patrimoniale. Il devient Directeur agréé et Vice-président du Comité exécutif en 2006.

Frédéric Otto a dirigé la Banque Privée Edmond de Rothschild Europe pendant 14 ans. Visionnaire, il a su s'entourer de personnes compétentes et motivées avec lesquelles il a formidablement développé la Banque, qui occupe aujourd'hui une position de leader sur la place luxembourgeoise dans le domaine du Private Banking et de l'administration des fonds d'investissements. Frédéric Otto a aujourd'hui décidé de réorienter sa carrière professionnelle et fait le choix de développer sa propre structure de Family Office au Luxembourg.

«Au nom du Conseil de la Banque, je tiens à féliciter Marc Ambroisien pour sa nomination : il a su prouver ses grandes qualités professionnelles et humaines depuis 15 années dans notre Maison et assurera avec talent, dans la continuité, la poursuite du développement de la Banque. Je tiens également à exprimer à Frédéric Otto toute ma reconnaissance pour son exceptionnelle contribution durant ces 14 années dans notre Groupe et tous mes vœux de réussite dans sa nouvelle activité.» déclare Benjamin de Rothschild, Président du Groupe Edmond de Rothschild.

Banque Privée Edmond de Rothschild S.A. has appointed Marc Ambroisien to head up its Luxembourg subsidiary, Banque Privée Edmond de Rothschild Europe

The Board of Banque Privée Edmond de Rothschild Europe, in Luxembourg has appointed **Marc Ambroisien** as Chief Executive Officer and Chairman of its Executive Committee; effective immediately. He replaces Frédéric Otto.

Marc Ambroisien was also appointed member of the Board of Directors of Banque Privée Edmond de Rothschild Europe at its meeting today, 6 November 2012.

Marc Ambroisien, 50, began his career with the French tax authorities and has worked in Luxembourg since 1989. He joined Banque Privée Edmond de Rothschild Europe in 1997 to set up its financial engineering & wealth planning department. In 2006 he was appointed Executive Vice-President and Vice-Chairman of the Executive Committee, following approval by Luxembourg's financial regulator.

Frédéric Otto ran Banque Privée Edmond de Rothschild Europe for 14 years. A man of vision, he succeeded in recruiting competent, highly motivated professionals who helped drive the Bank's remarkable growth, turning it into a front-runner in Luxembourg's private banking and funds administration sector. Mr Otto has now decided to pursue other endeavours by developing his own family office business in Luxembourg.

Benjamin de Rothschild, chairman of the Edmond de Rothschild Group, said, «On behalf of the bank's board, I would like to congratulate Marc Ambroisien on his appointment. He has shown great professional and human qualities in the 15 years that he has worked for our firm, and I am sure he will help the bank expand further. I would also like to thank Frédéric Otto for his exceptional contribution to our Group in the last 14 years and I wish him all the best in his new career.»

Contacts Presse

Banque Privée Edmond de Rothschild Europe (Luxembourg)

Ombeline de Clermont-Tonnerre
+ 352 24 88 25 62

Banque Privée Edmond de Rothschild S.A. (Genève)

Valérie Boscat
+ 41 58 818 94 62 / + 41 79 301 32 88